

## 充実した夏休みを

校長 久保 明彦

令和6年度がスタートし、あっという間の67日間でした。私にとって西落合小学校で過ごしたこの期間は、楽しくて充実したものでした。初めて出会った子どもたちは、人懐っこく、明るく、元気いっぱいで、たくさんの笑顔をくれました。

ある子どもたちは、楽しみにしていた夏休みにどんなことをするのか、友達と楽しそうに話をしています。そんな子どもたちを見ていると、私も小学生の頃は、同じようにワクワクしながら、夏休み前の最後の日を過ごしていたように思います。始まる前は、たくさん時間があると思っていても、あっという間に終わってしまうのが夏休みです。課題などは最後になって慌てないように、計画的に取り組んでほしいと思います。また、普段できないことにチャレンジするよい機会でもあります。大きなけがや事故に合うことなく、一人一人にとって充実した夏休みになるよう願っています。

来週7月22日(月)から、個人面談を予定しております。この前期・前半の学習や生活の 様子、夏休みの過ごし方等々のお話をいたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。

8月27日(火)に子どもたちの元気な姿を見られることを楽しみにしています。



先日のセーフティ教室で 教わった合言葉「いかのお すし」です。子どもを犯罪か ら守るには、「繰り返し」「具 体的に」子どもに伝え、一緒 に確認することが大切で す。お子様と「こんなとき、 どうする?」と、よろしけれ ば、シミュレーションをし てみてくだい。